

大五建設社内報

～第30号～

平成28年11月14日発行

発行 都丸 貴志

〈新入社員インタビュー〉

- ・出身地 下仁田町
- ・趣味・特技 猫と遊ぶこと
- ・家族構成 奥様とサッカー好きな11歳と食べることが好きな9歳の2人の息子さんがいらっしゃいます。
- ・夢 自動車で日本を一周すること
- ・入社してビックリしたこと 入社前に前原さんが自宅を訪問したのですが、覚えていてくれたこと。社員全員が気さくでとても良い職場と感じました。
- ・これから意気込み・一言 「骨を埋める気持ちで入社しました。一所懸命頑張るので、宜しくお願ひ致します」と、意気込みを話してくださいました。

〈石井浩三さん〉



〈宇藝神社太々神樂〉

毎年11月3日の文化の日に宇藝神社で太々神樂があります。そこでは、荻野社長が毎年十六天神の舞を披露しております。日々練習に励み、代々受け継がれてきた踊りを披露されました。残念ながら社長の踊りは今年で終わりということですが、来年以降も伝統が受け継がれると良いかと思います。



〈佐藤哲哉さん結婚式〉

佐藤専務の息子さんの哲哉さんが10月9日に高崎市内にて挙式を挙げました。2人は社会人になってからお付き合いをはじめ、見事ゴールイン致しました。哲哉さんは優しい性格で、奥様の朋美さんは明るく元気な看護師とのことです。結婚式では哲哉さんの勤務する会社の社長から「期待の持てる社員」と紹介され、今後の活躍が期待されます。ご結婚おめでとうございます！



◎趣味・特技紹介

〈荻野典光社長〉

趣味は8年ほど前から始めたうどん作りです。秋～春に掛けて月に2回作ります。1kg毎に粉を練り、1回2kgを使います。2kgで14～15人前になります。インターネットでうどん作りを見てやってみようと思ふて起し、いろんな粉を試しました。最終的にさぬき菊といううどん粉にたどり着きました。うどんは朝捏ねて足踏みし、5～6時間熟成させて、夕方伸ばします。粉により麺の状態が変わります。また、気温や湿度によっても麺の状態が変わるので、水の調整が難しいようです。それでも上手にできた時はとても嬉しく、食べてくれる人が喜んでくれるので作り甲斐があります。1番は孫が喜んでくれるので、それを励みに楽しくうどん作りを行えます。



うどん作りの風景

〈下山豪さん〉

趣味は、ゲームです。PSVita、PS4、2DS、3DS3台、wiiU、wii、PS2、PSP2台など13種類のゲーム機を持っています。お気に入りは、2DSのポケモンです。強いポケモン集めが楽しいです。10日にファミコンミニが発売され購入しました。18日には3DSのソフト「ポケットモンスター サン・ムーン」が発売されるので、とても楽しみです。家にいるときは、ほとんどゲームをやっています。ただ、いつまでもゲームをやっているわけにはいかないので、23歳までにはゲームを卒業します。それからは仕事に精進をして、今以上に期待に応えられる社員を目指します。



愛用のゲーム機

〈飯野大海さん結婚式〉



飯野弘信さんのご子息大海さんと葵さんが10月28日に沖縄にて挙式を挙げました。当日は快晴の中、幸せな2人を家族全員でお祝いできたそうです。お2人は大学生時代からお付き合いをはじめ、恋を実らせました。陸上部の先輩(大海さん)・後輩という間柄です。奥様は、前橋市内で塾の講師を務めています。大海さんと2人で支えあって、幸せな家庭を築いていただきたいですね。ご結婚おめでとうございます！

✿ 〈どんと祭り〉 ~群馬テレビさんにて放映~

10月15日に行ったどんと祭りが10月29日と11月7日(再放送)に群馬テレビにて放送されました。まだ見ていない方は、動画がありますので、申し出てください。練習から本番までを撮影した動画は現在編集中です。完成したらお見せできるかと思います。2年後も参加ができるように、各自がご自身の動きを振り返る良い機会になると良いですね。

